

PREPÁRESE PARA UNA INUNDACIÓN

No desalojar zonas inundadas, ingresar en aguas de inundación o permanecer luego del paso de una inundación puede provocar lesiones o muerte.



FEMA

FEMA P-2240/Marzo de 2018

La inundación es un desbordamiento temporal de agua sobre un terreno que normalmente está seco. Es el desastre natural más común en los Estados Unidos.



Es el resultado de la lluvia, nieve, tormentas costeras, marejadas y desbordamientos de represas y otros sistemas de agua



Se desarrolla lenta o rápidamente. Las inundaciones repentinas pueden ocurrir sin previo aviso



Provocan apagones, interrumpen el transporte, dañan los edificios y causan deslizamientos de tierra

SI ESTÁ BAJO UN AVISO DE INUNDACIÓN, BUSQUE UN REFUGIO SEGURO DE INMEDIATO

No camine, nade ni conduzca por las aguas de la inundación.



Manténgase alejado de los puentes que atraviesan aguas rápidas.

Determine cuál es su mejor protección según el tipo de inundación.



Desaloje el lugar si se le indica que lo haga.



Trasládese a un terreno más elevado o a un piso más alto.



Quédese donde está.

MANTÉNGASE A SALVO ANTE LA AMENAZA DE UNA INUNDACIÓN

Prepárese AHORA

Conozca los tipos de riesgos de inundación en su área. Visite el Centro de Servicio de Mapas de Inundación de FEMA en <https://msc.fema.gov/portal> para obtener información.

Inscríbese en el sistema de alertas en su comunidad. El Sistema de Alerta en Emergencia (EAS, por sus siglas en inglés) y la Radio Meteorológica de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (NOAA, por sus siglas en inglés) también proporcionan alertas de emergencia.

Si las inundaciones repentinas son un riesgo donde se encuentra, esté atento a posibles señales, como las lluvias torrenciales.

Aprenda y practique las rutas de evacuación, los planes de refugio y la respuesta a las inundaciones repentinas.

Reúna suministros en caso de que tenga que salir inmediatamente o si se interrumpen los servicios. Tenga en mente las necesidades específicas de cada persona, incluidos los medicamentos. No olvide las necesidades de las mascotas. Obtenga baterías y dispositivos de carga adicionales para los teléfonos y otros equipos indispensables.

Obtenga un seguro de inundación. Las pólizas de los propietarios de viviendas no cubren las inundaciones. Obtenga una cobertura de inundación bajo el Programa del Seguro Nacional de Inundación (NFIP, por sus siglas en inglés).

Guarde los documentos importantes en un contenedor impermeable. Cree copias digitales protegidas por contraseña.

Proteja su propiedad. Mueva los objetos de valor a niveles más altos. Despeje los desagües y canalones. Instale válvulas de retención. Considere la posibilidad de instalar una bomba de sumidero con batería.

Sobreviva DURANTE

Dependiendo de dónde se encuentre, y del impacto y el momento de aviso de la inundación, diríjase al lugar seguro que haya identificado.

Si se le indica que desaloje, hágalo inmediatamente. Nunca conduzca alrededor de las barricadas. El personal de respuesta local las utilizan para desviar el tráfico de forma segura fuera de las zonas inundadas.

Preste atención a EAS, la radio meteorológica de la NOAA o los sistemas de alerta locales para obtener información e instrucciones de emergencia actualizadas.

No camine, nade ni conduzca en aguas de inundación. Dé la vuelta, ¡no se ahogue!® (Turn Around Don't Drown.®) Tan solo seis pulgadas de agua en rápido movimiento pueden derribarlo y un pie de agua en movimiento puede arrastrar su vehículo.

Aléjese de los puentes sobre aguas rápidas. El agua que se mueve rápidamente puede derribar puentes sin previo aviso.

Si su vehículo queda atrapado en aguas que se mueven rápidamente, permanezca dentro. Si el agua sube dentro del vehículo, busque refugio sobre el techo.

Si queda atrapado en un edificio, suba a su nivel más alto. Nunca suba a un ático cerrado. Podría quedar atrapado por la subida del agua de la inundación. Suba al techo solo si es necesario. Haga señales para pedir ayuda.

Manténgase a salvo DESPUÉS

Preste atención a la información e instrucciones que brinden las autoridades.

Evite conducir, excepto en caso de emergencia.

Tenga en cuenta que podría haber serpientes y otros animales en su vivienda. Use guantes y botas gruesas durante la limpieza.

No se desplace dentro del agua de la inundación, ya que puede contener escombros peligrosos y estar contaminada. Los cables subterráneos o caídos también pueden energizar el agua.

Utilice un generador u otra maquinaria de gasolina ÚNICAMENTE al aire libre y lejos de las ventanas.

Tenga presente el riesgo de electrocución. No toque equipos eléctricos si están mojados o si usted está pisando agua. Si es seguro hacerlo, desconecte la electricidad para evitar una descarga eléctrica.

Sea proactivo con su seguridad

Visite [Listo.gov/inundaciones](https://www.fema.gov). Descargue la aplicación móvil de FEMA para obtener más información sobre preparación ante una inundación.



FEMA

FEMA P-2240